

Roboter kamen zur TV-Kinderfastnacht

Tänze, Flintstones und schöne Spiele beim gestrigen bunten Treiben im Gemeinschaftshaus

H. HAHNENBACH - Recht dünn sah zunächst das Programm der gestrigen Kindersitzung des Turnvereins im Gemeinschaftshaus aus. Doch dann kamen doch noch einige Beiträge dazu. Jutta Goldschmidt führte durch das närrische Beisammensein am Nachmittag, dem sich unter Regie von Jürgen Zaretzky dann noch eine Jugenddisco anschloss.

Die von Petra Bertram und Tanja Korz betreuten Funken (Yvonne Goldschmidt, Sarah Bertram, Yvonne Franzmann, Viktoria Danneker, Sabrina Simon), die bereits bei der Sitzung von TV und Gesangverein auftraten, eröffneten auch am Sonntag den Reigen.

Sebastian Esch konnte als „Brückenkind“ aus dem Vollen schöpfen. Die Dorfjugend, die sich am Hahnenbach regelmäßig trifft, bot viel Stoff für eine Büttenrede.

Die Trampolintruppe um Frederic Steiner stellte zur Musik der „Flintstones“ akrobatisches Können unter Beweis.

Regina Schindler präsentierte mit den Vier- bis Achtjährigen die Jüngsten des Turnvereins als Roboter. Sören Schmäler, Titian Rentmeister, Marcel Franzmann, Max und Ina

Pfahl, Michelle Schmäler, Vanessa Müller, Natalie Peitz und Angelina Zirlenkov wirkten mit.

Die Jugend des TV präsentierte ihren flotten Discotanz

von der Gemeinschaftssitzung. Anschließend lud Jutta Goldschmidt dann zu Spielen, einer flotten Polonaise und weiteren unterhaltsamen Aktivitäten zum Mitmachen ein. Für die

musikalische Umrahmung sorgte Gerd Kartarius.

Dank galt der Turnerjugend, die für die herrliche Dekoration der Narrhalla und die Garderobe zuständig war.



Die Akteure der gestrigen Hahnenbacher Kinderfastnacht mit Jutta Goldschmidt (vorne).

Bild: Klaus Heimer